

Amtswechsel im Polizeipräsidium Aalen

11.08.2024

Auf PVP Wolfgang Reubold folgt PVP Jürgen Schäberle.

11.08.2024

Bereits zum 1. Juni 2024 wurde Jürgen Schäberle zum Leiter des Führungs- und Einsatzstabes im PP Aalen bestellt. Zugleich wurde ihm die Aufgabe der stellvertretenden Dienststellenleitung übertragen. PVP Schäberle folgt damit PVP Reubold im Amt nach.

Wir gratulieren Jürgen Schäberle auch an dieser Stelle und sind gespannt wie es mit der wichtigen Aufgabe der Gesamtprojektverantwortung im Projekt XPolizei BW – Polizei 4.0 in Baden-Württemberg weitergehen wird. Denn das ist eine Mammutaufgabe, die nicht nebenher gestemmt werden kann.

Wolfgang Reubold wünschen wir zum Ruhestand alles Gute.

Externe Links:

- [PM IM vom 24.07.2024](#)

Schlagwörter

[Baden-Württemberg](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)